



## **DISA JAEN LLAMA A COMERCIANTES UNIRSE EN LUCHA CONTRA EL DENGUE**

### ***“Muchos no dejan que fumigadores ingresen a sus locales”***

El Director de la Subregión de Salud Jaén, doctor Simón Estrella Izarra hizo un llamado a todos los comerciantes del casco urbano de la ciudad a unirse en la lucha contra la terrible enfermedad del Dengue, dejando que los brigadistas de abatización y fumigación ingresen a sus establecimientos a fin de cumplir con sus respectivas tareas.

Este llamado lo hizo tras la juramentación del nuevo Director del Hospital General de nuestra ciudad y porque según informes de los brigadistas, existe actualmente mucha resistencia por parte de los comerciantes, especialmente del centro de la ciudad, a permitir la realización de la fumigación espacial de sus establecimientos, aduciendo que va contra sus ventas del día; sin embargo “ por sobre ello existe la vida y la salud de la población jaenense”, acotó el titular de salud en Jaén.

De la misma manera señaló que en los próximos días se estará realizando con apoyo de los brigadistas de salud una Gran Campaña educativa comunicacional en toda la ciudad, con la colocación de bambalinas en las principales calles de Jaén; así como la instalación de gigantografías en los principales locales públicos y la entrega de materiales de educación y comunicación a la población.

“Con el Equipo Técnico de Lucha contra el Dengue se ha dispuesto que en los próximos días, y antes que culmine el mes de enero y a través de la Dirección de Promoción de la Salud y la Oficina de Comunicaciones, se realice una Gran Jornada de trabajo educativo comunicacional en toda la ciudad, donde estaremos informando a la población de los riesgos que representa un rebrote de dengue en nuestra ciudad y que hacer frente a la presencia del vector transmisor y las medidas de prevención y control del aedes aegypti; por lo que pedimos a la comunidad su apoyo y sensibilización frente a esta terrible enfermedad”, sentenció el doctor Estrella Izarra.

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 23 de Enero del 2013

**DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO  
OFICINA DE COMUNICACIONES**